4

Augustin aujourd'hui

L'Esprit Saint dans ma vie

Témoigner de l'Esprit Saint conduit à chercher qui il est pour moi, quelle relation j'ai avec Lui. Paul nous invite souvent à être en communion avec l'Esprit et je vais essayer d'exprimer comment cette communion me travaille. Je vais partager diverses situations dans lesquelles je fais appel à l'Esprit Saint.

Lorsque je veux méditer les Saintes Ecritures, j'invoque l'Esprit Saint pour être en sa présence, pour qu'il éveille mon intelligence, et qu'il me donne la compréhension spirituelle du passage lu. Je ne cherche pas à faire une étude exégétique, mais à entendre ce que le Seigneur a à me dire aujourd'hui au travers de sa Parole.

Lorsque je suis au travail – je suis assistante sociale –, il m'arrive souvent d'invoquer l'Esprit Saint auprès de moi. Je suis assistante sociale et les situations rencontrées demandent parfois toute la sagesse de l'Esprit. Récemment, une jeune femme de 20 ans arrive en entretien et dit : « Ce soir je suis morte. Je dois beaucoup d'argent à un dealer, aujourd'hui c'est le dernier jour pour le rembourser, si je ne le fais pas il me tue. Je ne peux pas appeler la police, car si je le fais, il tue mon petit frère. » Quand une situation comme cela vous arrive, plein de choses passent par la tête : « Est-ce vrai ou fabule-t-elle ? Vient-elle seulement chercher de l'argent ? Que dois-je faire si sa vie et celle de ses proches est réellement en danger ? et puis que répondre ? ». Alors, intérieurement, je crie SOS Esprit Saint. J'ai besoin de ton aide. Inspire les mots à dire, les questions à poser, les réponses à apporter. Conduis cet entretien s'il te plaît.

Lorsque je suis amenée à conduire la louange dans un groupe de prière, j'essaie de me laisser guider par l'Esprit. J'ai expérimenté à plusieurs reprises qu'un même chant peut paraître sans écho à certains moments et à d'autres être habité, et c'est vraiment cette communion à l'Esprit qui permet que ce chant soit habité. J'essaie donc d'être en

sa présence lorsque je loue le Seigneur, de me laisser guider dans le choix des chants, d'être attentive au moment de silence pour permettre le murmure intérieur de sa voix. Je lui demande de guider mes doigts lorsque je joue d'un instrument. En fait ce n'est pas compliqué, c'est juste vouloir le faire en sa présence.

L'Esprit Saint m'aide aussi au renouvellement de mes pensées et à la repentance dans les domaines de ma vie où je suis éloignée des commandements de Dieu. Pour moi la vie chrétienne est un chemin, et une voie nous est tracée par le Seigneur. Seulement, il m'arrive régulièrement de faire des détours à gauche et à droite, de m'éloigner. L'Esprit Saint m'aide alors à me reconnaître pécheresse, à revenir vers le Père et à entrer dans le salut de Jésus. Longtemps, je me suis posée des questions par rapport aux fruits de l'Esprit Saint, car il y a en moi emportement, colère, etc. Un jour j'ai compris que lorsque j'avais ces attitudes, c'est qu'effectivement, je manquais d'Esprit Saint. Alors aujourd'hui, quand je m'en rends compte, je prie simplement: « Esprit Saint, mon attitude montre que tu n'es pas là en ce moment. Je me repens. Viens, j'ai besoin de plus de toi ».

Sr. Dominique Bauwens Oblate de l'Assomption (Froyennes, Belgique)

Témoignage : l'implantation du renouveau charismatique dans le diocèse de Butembo-Béni

A l'occasion de la parution de ce numéro dédié à l'Esprit Saint, il m'est demandé de relater la genèse de l'implantation du Renouveau charismatique au diocèse de Butembo-Beni (à l'Est de la République Démocratique du Congo – RDC – dans la région des Grands Lacs). J'y étais en mission à cette époque. J'ai donc été témoin des Actes des Apôtres dans l'Eglise qui est à Butembo-Beni, ou plutôt des actes du Saint-Esprit dans des Apôtres de cette Eglise. C'est sous cet aspect, essentiellement, que ma mémoire essaiera de restituer ce dont j'ai été le témoin de 1981 à 1991.